Comerciantes Afirman

Restricciones Favorecen Contrabando en el País

se favorece el mercado negro v el contrabando de cualquier cantidad de productos, refieren comer-ciantes que prefieren guardar el anonimato

ciones imponga el Gobierno a la importación, más
a todo tipo de coacción fisportamos, continúa, pero mientras cumplimos con las disposiciones guberna-mentales, no faltan quienes descubren méto-

Imparten Cursos Sobre el Cultivo del Algodón cursos son proporcionar a

tos básicos del cultivo del tos basicos del cultivo del algodón imparte el CEN-TA por medio del Progra-ma de Control Integrado de Plagas del Algodón, in-iorman los Ings. José E-nrique Mancia y Pastora

Esos cursos son especialmente para agriculto-res que aspiran a pla-gueros, y se impartirán del 10 al 20 de este mes en dife-rentes lugares del país, por supuesto sobre todo en los sitios algodopares. los sitios algodoneros.

Agregan los ingenieros

que los objetivos de esos

Temporada Artística Sábado 14 en el **Teatro Nacional**

La Temporada Artistica La Temporada Artistica "El Aguacero 1984", inaugurará el sábado 14 en el Teatro Nacional, la Aso-ciación Salvadoreña de Trabajadores del Arte y la Cultura, (ASTAC).

Informan que en el evento se ofrecerá una muestra artística del trabajo de asociados y artistas invita-dos, en las ramas de pintura. literatura, danza, mú-

La Asociación tiene como objetivos esenciales, dijeron, ofrecer un trabajo cultural conjunto, propiciar la formación técnica de los asociados y llevar el arte a distintos sectores de

la población.

Invitan a todos los artistas y al público en general a presenciar dicho evento. que será inaugurado a partir de las 4 de la tarde

cal para reducir lo que im-

los participantes los cono-

cimientos básicos que los capaciten para plagueros

de algodón, además pro-porcioanarles información

necesaria que les permita identificar las diferentes

plagas que afectan la pro-

ducción algodonera. Tam-bién pretender que ad-quieran conocimentos so-bre los diversos factores

que influyen en la prolife-ración de las plagas más comunes en el cultivo, y que conozcan algunos mé-

todos de control de las dife-

Algunos de los temas de

-Favor pase a la página 41.

los cursos son: aspectos

rentes plagas

cir mercaderias y otros sin comerciantes

Como consecuencia Como consecuencia a-frontamos, agregan, ade-más de la carga que nos impone el Gobierno, una desleal competencia que no sólo reduce el giro de nuestros negocios sino también la cantidad de personas que podemos

contratar

NUEVO DIRECTOR. (Usulután). — Dr. Luis Edgardo Avilés Arias. fue nombrado director del Hospital San Pedro, de esta ciudad.

comerciantes mencionan que en el pasado ya se han dado contrabandos fuerte de leche, cereales, produc-tos médicos (especialmente los de tipo popular) aparatos electrónicos y últimamente, de electrodomésticos

Hace unos días, refieren. se volvió a descubrir por

-Favor pase a la página 39.

Asesinan a ex-Comandante

El martes fue asesinado El martes lue asesinado en San Esteban Catarina. San Vicente, el sargento Euseblo Acevedo. de 63 años. quien desempeñó el cargo de Comandante Local hace varios años.

Acevedo se dedicaba a la

agricultura y fue embosca-do por desconocidos cuando se dirigia a un potrero

Por razones de edad y de servicio. Acevedo se encontraba jubilado.

En San Esteban Catarina han lamentado el asesi-nato del ex-comandante lo-



FERIA DEL LIBRO. — El Instituto Técnico Industrial se encuentra celebrando su "Semana Cultural 1984", que se clausurará el 13. Con la colaboración de las librerías de la capital, se ha montado la "Feria del Libro", la cual sirve para que los alumnos puedan comprar a precios razonables los libros necesarios



PIDEN AUMENTO SUELDO. - San Miguel. Empleados municipales. entre ellos barrenderos de las calles, jardineros, bodegueros, mecánicos y empleados del rastro municipal, han pedido a la municipalidad migueleña un aumento de sueldo que les ayude a hacerle frente a la carestia de la vida (Ramírez)

Tomará Posesión Directiva de Sociedad Médica

SANTA ANA.— La nueva Junta Directiva de la Sociedad Médica de Occidente, tomará posesión el viernes 13, en acto en el que a la vez será celebrado el Día del Médico. Esta di-rectiva tendrá a su cargo los preparativos de los acconmemorativos tos aniversario de oro de la so-ciedad, en junio del año venidero.

La dierctiva 1984/85 la La dierctiva 1984/85 la forman: Presidente, Dr. Jorge Alberto Alarcón Le-mus: Vicepresidente, Dr. Mauricio Abraham Cader Ramos: Secretario, Dr. Luis Alvaro Velásquez Cienfuegos: Pro-Secreta-rio, Dr. Juan Manuel Go-

-Favor pase a la página 39. San Luis.



Chacón, joven cocinero guatemalteco en El Sal-vador sugiere utilizar más las levaduras y legumbres salvadoreñas en la dieta diaria

Mayor Uso de Verduras Recomienda Cocinero

Promover el mayor consumo de las verduras y hortalizas propias de la flora salvadoreña, buscando recetas de cocina va-riadas, recomienda el joriadas, recomienda el Joven cocinero Darvin Aris-tides Alvarado Chacón. guatemalteco. con varios años de residir en nuestro

Alvarado llamó a EL DIARIO DE HOY para ofrecer declaraciones sobre el tema y fue abordado en casa de unos parientes cuando mostraba la elaboración de varios platillos

criollos.

"No me mueve interés publicitario, dijo, tengo teabajo, y actualmente estoy preparando viaje para Miami. Florida. para los dias 6. 7 y 8 de agosto, don-de prepararé un banquete de preparare un danquete para la Compañia Alema-na "Hostiff". Sólo me mueve el interés de orien-tar a la gente de nuestro país, que tambien lo consi-dare mis sobra el maior. dero mio, sobre el mejor uso que se puede dar a las verduras y legumbres que

-Favor pase a la página 39.

Roban por Segunda vez en Tienda de Chalchuapa

de Rodriguez. de Chalchuapa, fue saqueada por delincuentes comunes. Lo anterior fue informado por el esposo de la ofendi-da, don Ricardo Luis Rodriguez, despachador de buses. "En esta ocasión, los

desconocidos robaron dinero y mercaderia por valor de mil ochocientos colones. Gracias a Dios. que en lo personal no hemos teni-do que afrontar danos...". comentó el señor Rodriguez.

Por otra parte, se dio a conocer en la misma loca-lidad de Chalchuapa, el asalto y robo de la tienda

SANTA ANA.— Por se- de la señora Zoila Lemus. gunda vez. la tienda de la a quien "visitaron" tres señora Olinda Marroquín desconocidos armados de desconocidos armados de revólveres. Uno de los de-lincuentes, según la denuncia. le puso el arma de fuego en la frente a la senora Lemus, cuando se ne-gaba al principio a entregar el dinero de la vente del día.

Lo anterior ha dado lu-gar a que los comerciantes en pequeño soliciten mavor acción de parte de los cuerpos de seguridad.

PROFESOR GRAVE AL SER MORDIDO POR PERRO

SANTA ANA.-En una clinica particular se en -Favor pase a la página 41.

Electas 3 Reinas para Actividades de Fiestas

SANTA ANA. reinas para diversas acti-vidades dentro de las festividades patronales, fueron electas por un jurado que integraron personas de la

capital. Como reina de las fiestas que están por dar inicio fue electa la senorita Ana Silvia Aquino Aguirre, que actuó representando a su comunidad de Residencial

Reina de Turismo. la se-ñorita Cecilia Sanabria, postulada por la Universi-dad de Occidente.

Reina de las Artesanias. la senorita Teresa Eliza-beth Saget, representando al Reparto IVU Los 44, al norte de la ciudad.

La coronación de Ana Silvia I, se realizará el sá-bado 14 en la noche. Las fiestas dan inicio el domin-

-Favor pase a la página 39